

DAFTAR RIWAYAT HIDUP DAN KOMITMEN BAKAL CALON ANGGOTA MWA UGM PERIODE 2021 – 2026

1.	Unsur Keterwakilan Calon Anggota MWA yang Dilamar	<input type="checkbox"/> Masyarakat Umum <input type="checkbox"/> Alumni <input type="checkbox"/> Dosen Guru Besar <input type="checkbox"/> Dosen Non Guru Besar <input type="checkbox"/> Tenaga Kependidikan <input type="checkbox"/> Mahasiswa
2.	Nama Lengkap (Dapat dituliskan gelar di belakang nama lengkap)	Supama, Prof. Dr. M.Si
3.	NIK/NIP/NIM (Pilih salah satu ID dan tuliskan nomornya)	<input type="checkbox"/> NIK <input type="checkbox"/> NIP <input type="checkbox"/> NIM <div style="background-color: #4a86e8; height: 20px; width: 100%;"></div>
4.	Usia	<div style="background-color: #4a86e8; height: 20px; width: 100%;"></div>
5.	Gender	<input type="checkbox"/> Perempuan <input type="checkbox"/> Laki-laki
6.	Alamat Rumah/Tempat Tinggal (beserta kode pos)	<div style="background-color: #4a86e8; height: 20px; width: 100%;"></div>
7.	Nomor Telp/HP (yang dapat dihubungi)	<div style="background-color: #4a86e8; height: 20px; width: 100%;"></div>
8.	Alamat Email (yang dapat dihubungi)	<div style="background-color: #4a86e8; height: 20px; width: 100%;"></div>
9.	Pekerjaan Saat Ini (Tuliskan nama Fakultas, Departemen, dan Prodi jika mewakili unsur Dosen dan Mahasiswa)	Status: <input type="checkbox"/> Dosen <input type="checkbox"/> Pengusaha <input type="checkbox"/> Profesional <input type="checkbox"/> Karyawan <input type="checkbox"/> Mahasiswa <input type="checkbox"/> Tidak Bekerja <input type="checkbox"/> Pensiunan <input type="checkbox"/> ASN/TNI/Polri <input type="checkbox"/> Lainnya Nama Lembaga: Prodi Matematika, Dept. Matematika, FMIPA UGM. Alamat Lembaga: Sekip Utara Yogyakarta, 55281. Jabatan: Guru Besar.
10.	Riwayat Pekerjaan/ Jabatan/Kepemimpinan (Jika ada, tuliskan mulai dari yang paling akhir. Silakan tambahkan daftar isian sesuai kebutuhan.)	1. a. Dari Tahun: 2 0 1 6 Sampai Tahun: 2 0 2 1 b. Jenis Pekerjaan/Jabatan/Kepemimpinan: Ketua Senat Fakultas MIPA UGM c. Nama Institusi: FMIPA-UGM

		<p>d. Kebijakan/inovasi yang dilakukan selama menjabat yang mengindikasikan kualitas kepemimpinan:</p> <ul style="list-style-type: none"> -Evaluasi organisasi dan kelembagaan Fakultas secara kontinu, demi terciptanya prinsip good governance. -Mensinergikan kinerja Senat Fakultas dan Dekanat. -Koordinasi antar Lembaga eksekutif (dekanat) dan legislative (senat). -Menyusun dokumen Kebijakan Disrupsi Pendidikan Bidang MIPA Dalam Rangka Antisipasi Era Industri 4.0 (Bersama Tim AdHoc Disrupsi FMIPA UGM). -Menyusun Kebijakan Akademik FMIPA UGM. <p>2 a. Dari Tahun: 2 0 1 6 Sampai Tahun: 2 0 2 1 </p> <p>b. Jenis Pekerjaan/Jabatan/Kepemimpinan: Ketua Program Studi Magister Matematika</p> <p>c. Nama Institusi: Dept. Matematika FMIPA UGM.</p> <p>d. Kebijakan/inovasi yang dilakukan selama menjabat yang mengindikasikan kualitas kepemimpinan:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Menjalin Kerjasama dengan University of Twente the Netherland dan Kanazawa University, Japan (Program Double Degree). -Menjalain Kerjasama dengan National Institue of Education – Nanyang Technological Univesity, Singapore (Joint Supervision Tesis mahasiswa). -Pembatasan jumlah bimbingan Tugas Akhir mahasiswa, untuk meningkatkan kualitas bimbingan dan memperbaiki ratio dosen-mahasiswa. -Mendorong mahasiswa untuk mempresentasikan dan/atau mempublikasikan karya ilmiahnya, terutama yang berkaitan dengan Tugas Akhir, dengan memberikan reward dan insentif. -Benchmarking dengan perguruan tinggi terkemuka di dalam dan luar negeri, untuk menjaga dan meningkatkan kualitas Pendidikan dan penelitian. <p>3 a. Dari Tahun: 2 0 1 1 Sampai Tahun: 2 0 1 3 </p> <p>b. Jenis Pekerjaan/Jabatan/Kepemimpinan: Sekretaris Majelis Wali Amanat UGM</p> <p>c. Nama Institusi:</p>
--	--	--

		<p>UGM.</p> <p>d. Kebijakan/inovasi yang dilakukan selama menjabat yang mengindikasikan kualitas kepemimpinan:</p> <ul style="list-style-type: none"> -Membantu ketua dalam menjalankan governance MWA UGM. -Atas ijin ketua, membenahi sekretariat MWA dengan team work yang kuat dan tertib administrasi, guna mendukung kelancaran tugas-tugas MWA. -Membantu ketua mensinergikan keempat organ universitas (MWA, Pimpinan Universitas, Senat Akademik, dan MGB) dalam mengawal kelancaran proses transisi UGM dari BLU menjadi PTNbh.
11.	<p>Penghargaan Tingkat Nasional/Internasional yang Diperoleh (Jika ada)</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Satyalancana Karya Satya X • Satyalancana Karya Satya XX • Kesetiaan 25 Tahun
12.	<p>Mohon proyeksikan peran UGM 5 tahun ke depan (Tuliskan antara 100-250 kata)</p>	<p>Sebagai universitas nasional dan tertua di tanah air, UGM harus mampu menjadi pusat rujukan serta melakukan pembinaan kepada universitas-universitas di tanah air, sehingga bisa maju secara bersama dalam rangka meningkatkan daya saing dan martabat bangsa di kancan internasional.</p> <p>UGM, sebagai lembaga nasional ilmu pengetahuan dan pendidikan tinggi, harus mampu dan senantiasa mengembangkan dirinya pada bidang ilmu pengetahuan dan teknologi sesuai dengan tuntutan zaman. Hal itu perlu dilakukan secara berkesinambungan, agar UGM mampu menjadi solusi permasalahan bangsa, selaras dengan tujuan UGM sebagaimana digariskan dalam Statuta UGM.</p> <p>Dalam mengembangkan dirinya, UGM tidak boleh melupakan jati dirinya. Oleh karena itu, penyelenggaraan UGM harus tetap mengakar pada budaya nasional dengan berpijak pada nilai-nilai Pancasila. Sejalan dengan hal itu, UGM harus mampu menjahit kebhinekaan bangsa Indonesia sehingga tercipta persatuan dan kesatuan yang abadi, dengan saling menjaga dan menghormati keragaman yang ada sehingga tercipta harmoni. UGM harus mampu menjadikan keragaman bangsa Indonesia sebagai sebuah kekuatan bangsa. Untuk itu semua, UGM harus senantiasa mengembangkan ilmu pengetahuan dan teknologi secara terus-menerus, dengan tidak meninggalkan budayanya.</p> <p>Pengembangan diri UGM dalam berbagai bidang harus melibatkan dan mendapatkan dukungan penuh dari seluruh komponen Universitas. Oleh karena itu, harus dilakukan sinergitas antar Lembaga dan antar komponen yang ada di UGM. Harus dibangun sistem kelembagaan yang kuat dan efisien serta team work yang efektif, yang didasarkan pada nilai-</p>

		nilai kejujuran dan saling percaya, sehingga tercipta suatu <i>good university governance</i> .
13.	Apakah Anda memiliki komitmen untuk mewujudkan visi, misi, dan nilai-nilai ke-UGM-an dalam dunia nyata	<input type="checkbox"/> Ya, berkomitmen penuh <input type="checkbox"/> Ya, berkomitmen dengan catatan (tuliskan catatan yang dimaksud): _____ <input type="checkbox"/> Tidak berkomitmen
14.	<p>Apa motivasi dan komitmen Anda sebagai anggota MWA?</p> <p>(Tuliskan bentuk kontribusi aktif yang akan Anda berikan, misalnya kehadiran, peningkatan Tridarma, penggalangan dana abadi, dan lain-lain, antara 100-250 kata)</p>	<p>-Akan berusaha semaksimal mungkin mengikuti setiap kegiatan MWA.</p> <p>-Turut serta secara aktif mendorong rektor dan jajarannya untuk menjalankan kegiatan Tridarma sebaik-baiknya, sehingga tidak hanya menjadikan UGM bereputasi International, tetapi yang terpenting juga menjadikan UGM mampu berperan aktif dalam upaya-upaya menyelesaikan permasalahan bangsa.</p> <p>-Turut serta mendorong dan mengupayakan terciptanya team work yang kuat dan solid di jajaran pimpinan UGM serta sinergi yang sehat dan kuat antara pimpinan UGM dengan para pimpinan fakultas, sehingga ada keseimbangan antara program-program di UGM dengan program-program di tiap-tiap fakultas. Para pimpinan fakultas harus menjadi kepanjangan tangan pimpinan UGM.</p> <p>-Turut mengupayakan terselenggaranya koordinasi yang baik dan efektif antar organ universitas.</p> <p>-Turut mengupayakan terciptanya link and match antara UGM dengan dunia industry. Hasil penelitian harus diupayakan sesegera mungkin dapat diimplementasikan di dunia insudtri dan sebaliknya dunia industry harus bersedia turut serta membantu memajukan dunia Pendidikan dengan cara membiayai penelitian-penelitian di perguruan tinggi, khususnya di UGM.</p> <p>-Turut memikirkan dan mengupayakan terciptanya jejaring yang kuat dan saling menguntungkan antara UGM dan Lembaga-lembaga lain, baik di dalam dan luar negeri.</p>
15.	Pengalaman Tridarma (pendidikan, penelitian, pengabdian kepada masyarakat), baik sebagai dosen/pengajar, peneliti, gerakan masyarakat, sponsor, penggalangan dana, atau peran lainnya yang relevan	<p>Pendidikan:</p> <p>-Mengajar beberapa MK bidang matematika di beberapa fakultas di UGM (antara lain: FMIPA, Fakultas Pertanian, Fakultas Teknologi Pertanian, Fakultas Farmasi, Fakultas Geografi, Fakultas Teknik, serta FKMK).</p> <p>-Menjadi dosen tamu di Debrecen Univesity, Hungary (2011).</p> <p>Penelitian:</p> <p>-<i>Ruang Banach Modul-C* dan Aplikasinya</i>, Penelitian Unggulan Perguruan Tinggi, DIKTI, 2015-2017 (multi-years).</p> <p>-Local structure on Riesz valued sequence spaces defined by an order ϕ-function, 2016 (Bersama E. Herawati (USU Medan) dan M. Mursaleen (Aligarh Muslim University, India)).</p>

		<p>-The Cesaro Sequence Spaces Defined on a Generalized Orlics Space, 2017 (Bersama Haryadi dan Atok Zulijanto).</p> <p>-Some Characterizations of Riesz-Valued Sequence Spaces Generated by an Order ϕ-Function, 2017 (Bersama E. Herawati (USU Medan) dan M. Mursaleen (Aligarh Muslim University, India)).</p> <p>-Sequentially Defined Function Spaces, 2020.</p> <p>-On fixed point theorems in modular spaces characterized by C *-class functions, 2021</p> <p>-ON STATISTICALLY ϕ-CONVERGENCE, 2022.</p> <p>-CHARACTERIZATION OF MATRICES OF OPERATORS ON THE L_{ϕ}-VALUED CESARO SEQUENCE SPACES, 2022 (Bersama Haryadi (Universitas Muh. Palangkaraya) dan A. Zulijanto (UGM)).</p> <p>Pengabdian Masyarakat:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Pembinaan Guru Matematika “Center MIPA” di Prop. NTT (2005-2009). - Pembina MGMP Matematika DIY (2015-2020). -Tim Pengembang Kisi-kisi dan soal SBMPTN (2011-2022). <p>Lain-lain:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Anggota Indonesian Mathematical Society (1992 – sekarang) 2. Ketua I pada SEAMS-GMU Conference on Mathematics and Its Applications, Juli 1999, di UGM. 3. Ketua I pada SEAMS- Gadjah Mada University International Conference on Mathematics and Its Application, 14 – 17 Juli 2003, di Universitas Gadjah Mada, Yogyakarta. 4. Ketua Penyelenggara Workshop on Discrete Mathematics and Coding Theory, 14 – 20 Juli 2007, di Universitas Gadjah Mada, Yogyakarta. 5. Ketua Penyelenggara SEAMS – Gadjah Mada University International Conference on Mathematics and Its Application, 24 – 27 Juli 2007, di Universitas Gadjah Mada, Yogyakarta. 6. Ketua Penyelenggara Simposium Analisis Matematika dan Terapannya, 5 Januari 2008, di Universitas Gadjah Mada, Yogyakarta. 7. Beberapa kali menjadi invited speaker pada beberapa seminar, baik di dalam maupun di luar negeri. 8. Menjadi Tim PAK Jabatan Fungsional dan Pangkat Dosen di DIKTI (2020-sekarang).
16.	Pengalaman dalam resolusi konflik	1. Membantu menyelesaikan konflik internal di FKH UGM terkait dengan pemilihan anggota SF, anggota SA wakil FKH, dan pengurus program S2/S3.

	(Jika ada, tuliskan antara 100-250 kata)	2. Menyelesaian konflik di Departemen Kimia MIPA terkait masalah keuangan.
3.	<p>Riwayat Pendidikan (Tuliskan tiga Pendidikan terakhir yang ditamatkan, dimulai dari yang paling akhir. Misalnya Ph.D., Master/Magister, S1/D4, Sarjana Muda)</p> <p>NB. Untuk perwakilan mahasiswa, lampirkan IPK</p>	<p>1. a. Tahun lulus: [1][9][9][1] b. Gelar yang diperoleh: Drs. c. Nama Pendidikan: Program Studi Matematika. d. Jurusan/Departemen: Matematika, FMIPA e. Tempat kelulusan: UGM</p> <p>2. a. Tahun lulus: [1][9][9][8] b. Gelar yang diperoleh: M.Si c. Nama Pendidikan: Program S2 Matematika d. Jurusan/Departemen: Matematika, FMIPA e. Tempat kelulusan: UGM</p> <p>3. a. Tahun lulus: [2][0][0][4] b. Gelar yang diperoleh: Dr. c. Nama Pendidikan: Program S3 Matematika d. Jurusan/Departemen: Matematika FMIPA e. Tempat kelulusan: UGM.</p>
4.	<p>Riwayat Pelatihan/Magang yang Relevan (Jika ada, baik berperan sebagai peserta, pemateri, atau pun lainnya. Tuliskan mulai dari yang paling akhir. Silakan tambahkan daftar isian sesuai kebutuhan.)</p>	<p>1. a. Tahun: [][][][][][] b. Lamanya pelatihan/magang (hari): c. Berperan sebagai: d. Jenis pelatihan/magang: e. Tempat pelatihan/magang:</p> <p>2. a. Tahun: [][][][][][] b. Lamanya pelatihan/magang (hari): c. Berperan sebagai: d. Jenis pelatihan/magang: e. Tempat pelatihan/magang:</p>
5.	<p>Pengalaman Organisasi Kemasyarakatan dan Politik</p> <p>(Silakan tambahkan daftar isian sesuai kebutuhan.)</p>	<p>1. a. Dari Tahun: [][][][][] Sampai Tahun: [][][][][]</p> <p>b. Jabatan/Posisi:</p> <p>c. Nama Organisasi:</p>

		<p>d. Kebijakan/inovasi yang dilakukan dalam organisasi:</p> <p>2 a. Dari Tahun: _ _ _ _ _ Sampai Tahun: _ _ _ _ _ </p> <p>b. Jabatan/Posisi:</p> <p>c. Nama Organisasi:</p> <p>d. Kebijakan/inovasi yang dilakukan dalam organisasi:</p>
6.	<p>Afiliasi Organisasi Kemasyarakatan dan Politik</p> <p>(Jika ada, tuliskan afiliasi organisasi kemasyarakatan atau politik yang Anda miliki. Afiliasi tidak harus menjadi anggota, tetapi memiliki paham, pemikiran, atau sikap hidup yang selaras dengan organisasi tersebut)</p>	
7.	<p>Khusus untuk bakal calon unsur Mahasiswa, tuliskan karya orisinal Anda yang menunjukkan jiwa kepemimpinan yang visioner</p> <p>(Antara 500-1000 kata)</p>	

Pernyataan:

Saya yang bertanda tangan di bawah ini, menyatakan bahwa:

1. Informasi yang saya berikan adalah benar dan sesuai fakta.

2. Jika saya terpilih, maka saya bersedia melaksanakan tugas dan fungsi MWA secara bertanggung jawab dan mengizinkan informasi tentang saya, misalnya Nama (pertanyaan No. 2), pekerjaan (pertanyaan No. 9), komitmen saya sebagai anggota MWA (pertanyaan No. 14), serta foto dipublikasikan dalam laman UGM.

